

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Kenzingen



Stadtratsfraktion

Fraktionssprecher Bruno Strobel

Die SPD- Fraktion stellt den Antrag auf Errichtung eines Trinkwasserbrunnens in der Hauptstraße! (der historischen Altstadt angepasst!)

“Alles ist aus dem Wasser entsprungen, alles wird durch das Wasser erhalten”,

das hat selbst schon Goethe gesagt. Bis heute hat sich daran nichts geändert, ganz im Gegenteil, reines Wasser ist umso kostbarer geworden, dies insbesondere in unseren Zeiten der Klimaerwärmung, der sehr heißen Sommertage! Hitze liegt über der Stadt, Mensch und Tier lechzen nach einer Erfrischung und so ist Leitungswasser die günstigste Methode Durst zu stillen.

Trinken ist gesund und lebensnotwendig. Aber oft ist beim Bummel durch die Innenstadt oder auf Ausflügen nicht immer die passende Erfrischung dabei, oder die Trinkflasche ist leer. Die beste Erfrischung ist natürliches Trinkwasser aus der Region.

Trinkbrunnen im öffentlichen Raum bieten Einwohnern und Touristen kostenlose Erfrischung. Dabei ist auf Trink- als auch auf die Abfüllmöglichkeit für mitgebrachte Wasserflaschen zu achten. Ein Trinkbrunnen ist ein Zeichen für Gesundheits- und Umweltbewusstsein, hier übernimmt die Stadt Kenzingen auch Vorbildfunktion.



Viele Städte und Kommunen, Wasserversorger und private Anbieter betreiben Trinkwasseranlagen. Aus Brunnen auf öffentlichen Plätzen oder Wasserspendern in Ladengeschäften erhalten Sie stets frisches, kühles und qualitativ hochwertiges Trinkwasser. Laden Sie sich diese App und Sie wissen immer, wo Ihre nächste Trinkquelle steht. Lästiges Herumtragen von Getränkeflaschen war gestern. Heute weist Ihnen eine App den kürzesten Weg zum nächsten Trinkwasserbrunnen.

Für die SPD – Fraktion
Bruno Strobel

Für die SPD-Fraktion

Bruno Strobel
-Fraktionsvorsitzender-

Kenzingen, 19.07.2018